



# こかきつばた

〒799-2407

山形県松島町  
市人園施設  
145  
福祉楽成園  
福祉早育  
愛媛県松島町  
媛波乙支  
媛難早育  
愛媛県松島町  
媛波乙支  
媛難早育



いよいよ夏本番です。今年も例年にも増して気温が高く、熱中症や脱水症状には十分に留意が必要な状況です。また第五類になったとはいえ、コロナウイルスなどの感染症にも注意が必要です。ご利用者様もご高齢になられ、不調時に即座に対応が出来るように、日頃より体調管理・健康状態の把握に努めております。

北条育成園のご利用者様は暑さに負けず明るく元気いっぱい過ごされています。みんなが笑顔でこの暑い夏を乗りきれよう、食欲をそそる食事の提供と水分補給をして頂いております。

ご家族の皆様におかれましては、十分にご自愛ください。又、行事の際にはご協力をお願いします。

(支援員 頼永)

## ミャンマーから技能実習生がやってきました



七月二日、ついにミャンマーから技能実習生を二名お迎えしました。皆さんに優しく、丁寧な支援をしてきています。明るく元気でご利用者様のお名前を一回で覚える頑張り屋のお二人は、すぐに皆さんの人気者になりました。コミュニケーションに言葉の壁はあまり感じることなく、彼女たちのいる場所には常に生き生きとした笑顔がたえません。異国での慣れない生活は大変だと思えますが、我々職員も彼女たちが早く一人前になれるよう、また日本を好きになってもらえるよう頑張りたいと思います。

(サビ管 長野)



スジン テッサさん

明るくしっかり者のスさんは皆のお姉さんの存在です



ミンガ・ラーバ (こんにちは)



シュエ イー ウィンさん

シュエさんは勉強熱心な頑張り屋さんです



お互いに自己紹介、日本語堪能なお二人で、すぐに打ち解けました

# 五月祭 5月12日(日)



この数年、コロナウイルスの影響でイベントの縮小化を余儀なくされてきましたが、今年度は演芸協力団体・キッチンカー等、外部からご協力頂き、五月祭を盛大に開催することが出来ました。

あいにくの雨模様ではありましたが、ご家族の皆様にも多数ご出席頂き、ダンスにバンド演奏に大抽選会と、久しぶりににぎやかな楽しいイベントとなりました。

お買い物にお食事に楽しいひと時を過ごしていただきました。ご利用者様の笑顔が一つでも多く見られるようにこれからも楽しいイベントを計画して実施したいと思います。今後ともご協力をお願いします。

(支援員 小松)



# 地域参加作業 5月19日(日) 鹿島まつり 5月3日(金)



鹿島まつりにでかけました。久しぶりの外出でもあり、お天気にも恵まれ、屋台のアイスクリームやりんご飴を買って食べました。鹿島の栈橋近くまで行き、勇壮な権練りのパフォーマンスも間近で見ることができ、楽しいひと時を過ごしました。

(支援員 南)



地域参加作業では、難波公民館で、地域の方と一緒に除草作業や清掃作業に参加しています。

地域の方にも温かく見守って頂き、ゴミ拾いや草引きなど、汗をぬぐいながら時間いっぱい元気に活動をする事が出来ました。

地元の方との会話も楽しいひと時です。今後も地域の一人として奉仕活動に参加させていただきたいと思っています。(支援員 岡田)



# ケーキバイキング 6月29日(土)



今回のハッピークッキングは趣向を変えて、ケーキバイキングを開催しました。色とりどりの美味しそうなケーキがテーブル一面に並び、「どれにしようかな」「私はモンブランにする!」と選ぶ時間も楽しみました。楽しくおしゃべりも弾んで、週末のアフタヌーンティーを楽しみました。



(支援員 乗松)

# 七夕メニュー

7月7日(日)



午前中に七夕飾りを笹に飾り付けました。十人十色の願いことを書いた短冊で彩られていました。昼食では七夕にふさわしい豪華メニューで、鯖と鮭の押し鮓、涼しげなそうめんにきれいな七夕ゼリー、よく冷えたスイカをいただきました。季節感のある食事で七夕への思いを

(支援員 津田)



# 実習生が来られました

7月8日(月)~7月17日(水)



聖カタリナ短期大学の学生さんが実習に来てくださいました。ご利用者様と同じ目線でお話したり、笑顔いっぱい接していただいたりと良い関係づくりができたと思います。実習で学び得たものをこれからの生活に生かしてほしいです。

(支援員 尾上)



それぞれ個性があり得意なことがあり、一人ひとりに合わせた支援が行われていました。ご利用者様と職員の仲の良さに驚きとても温かいところだなと感じました。フレンドリーなご利用者様が多く、たくさんの方と関わり話すことができました。

(実習生 新ゆめな)

ご利用者様や職員の方と話しかけてくれたりアドバイスを下さったりして、新たな発見や挑戦ができました。気持ちに寄り添いながら援助をする大切さや難しさも学ぶことができました。この経験を生かして学びや成長、気づきを大切に成長につなげたいです。

(実習生 世良田楓舞)

最初は不安や緊張がありましたが、とても明るく接して下さり、充実して日々を送ることができました。ご利用者様とたくさんコミュニケーションをとることができ、とてもよい機会になりました。常にご利用者様のことを把握し理解することが大切だと思いました。

(実習生 矢野芽以)

